

unser Laternenfest



Heute war es endlich soweit - wir haben unser Laternenfest gefeiert! Es war ein wunderschöner Vormittag voller Wärme und Licht. Gemeinsam genossen wir eine ganz besondere Jause an liebevoll gedeckten Tischen. Danach lauschten wir einer schönen Geschichte, bevor wir alles abdunkelten und mit unseren leuchtenden Laternen durch die Kinderkrippe zogen. Begleitet von fröhlichem Gesang haben wir das ganze Haus hell erleuchtet. Es war ein unvergesslich schönes Fest voller strahlender Augen und leuchtender Herzen.



wir tragen ein Licht in die Welt

